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USE OF THE INDEFINITE ARTICLE (2) 
 

USO DELL’ARTICOLO INDETERMINATIVO (2) 
 

Ø Di norma si usa a/an davanti a sostantivi numerabili singolari per indicare 
uno/una fra tanti/tante: 

       a chair    una sedia                                           a garden  un giardino 
Ø Diversamente dall’italiano, si può usare a/an per indicare o classificare: 

a) un qualunque rappresentante di un’intera classe:  
     A whale is a mammal. 

b) un nome concreto singolare, preso come esemplare di una categoria:  
There is a television in that room. 

Ø A/an è sempre usato:  
a) Davanti a nomi che indicano professioni:  

     Peter is an interpreter.      Mr Brown is a doctor. 
b) Davanti a Mr, Mrs, Miss quando si vuole esprimere “un/una tale”: 
A Mr Smith called for you yesterday. 
c) In espressioni idiomatiche come: 
John has got a temperature.     Lucy has got a cold.     Paul has got a headache. 
d) Con espressioni di quantità (a lot of, a great many many, a great deal of, 

a couple, a dozen) e con certi numeri (a hundred, a thousand): 
She eats a lot of fruit. 
e) Con espressioni di prezzo, velocità, tassi: 
It costs $ 10 a kilo.   I have coffee three times a day. 
John’s car does 180 kilometres an hour. 
f) In frasi esclamative introdotte da what con un sostantivo singolare: 
What a handsome guy! 
What an interesting book! 
g) Dopo alcuni aggettivi indefiniti o avverbi di quantità quali such, quite, 

rather: 
     It’s such an exciting book! 
     He ate quite a lot of apples! 
     You did rather an excellent exam! 

h) Dopo particelle quali as, so, too: 
She works as a teacher.  
…so large a house… 
…too small a flat… 
i) Davanti a nomi indicanti parti del corpo: 
Juliet has a long neck. 
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